

## **HISTORIA ROJA**

De la historia de la izquierda argentina se sabe mucho y se sabe poco. Existen libros de investigación, libros de memorias, libros de polémicas, y libros de abjuración, pero aún faltan estudios de análisis de las políticas y de los errores de comprensión del país que abundaron en los partidos de izquierda o en sus intelectuales. También faltan estudios sobre las prácticas cotidianas de las distintas enramadas de la cultura de la izquierda. Dos trabajos, de Alejandro Horowicz y de Martín Albornoz, hacen luz sobre ello. Por un lado, Horowicz indaga en los análisis históricos llevados a cabo por el Partido Comunista Argentino, particularmente a través de las obras de tres intelectuales influyentes, Rodolfo Puiggrós, Ernesto Giudici y Héctor P. Agosti. A su vez, Martín Albornoz revisita la escena intelectual que opuso a socialistas y anarquistas a comienzos del siglo XX y da cuenta de una práctica conocida como “reuniones de controversia”, en las cuales se enfrentaban los referentes teóricos de ambos bandos.